

# Patroli Dialogis Polsek Ciemas Polres Sukabumi Meningkatkan Kewaspadaan dan Sinergitas Antarinstansi di Desa Cibenda

Sukabumi - [SUKABUMI.UPDATES.CO.ID](http://SUKABUMI.UPDATES.CO.ID)

Nov 22, 2024 - 13:39



*Patroli Dialogis Polsek Ciemas Polres Sukabumi Meningkatkan Kewaspadaan dan Sinergitas Antarinstansi di Desa Cibenda*

– Bhabinkamtibmas Desa Cibenda Polsek Ciemas, Bripda Yunus Sihotang, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan patroli dialogis di

Kecamatan Ciemas, Kabupaten Sukabumi, pada hari Jumat, 22 November 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat komunikasi antara pihak kepolisian dengan masyarakat serta meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi gangguan keamanan.

Rangkaian kegiatan dimulai dengan dialog interaktif bersama staf kecamatan, di mana beberapa pesan penting disampaikan untuk menjaga kondusivitas wilayah. Salah satu informasi yang diberikan adalah nomor kontak Hotline/WA Layanan Informasi – Pengaduan Kepolisian, yang dapat diakses masyarakat untuk melaporkan kejadian atau masalah yang berkaitan dengan keamanan.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan pentingnya menjaga Harkamtibmas (Harmonisasi Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) dengan mengajak warga untuk aktif dalam kegiatan ronda malam atau Satkamling, serta menjauhi perilaku yang merugikan masyarakat, seperti perjudian atau penyalahgunaan narkoba.

Dalam kesempatan tersebut, Bripda Yunus juga mengimbau warga agar lebih waspada terhadap potensi pencurian kendaraan bermotor (curanmor) dan tindak kriminal lainnya. Masyarakat diminta untuk selalu memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda untuk mencegah terjadinya kejahatan.

Tak kalah penting, Bripda Yunus mengingatkan kepada orang tua untuk memastikan anak-anak remaja mereka sudah berada di rumah pada pukul 22.00 WIB, guna menghindari mereka terjebak dalam aktivitas berisiko, seperti tawuran atau kejahatan jalanan lainnya.

Melalui kegiatan ini, Polsek Ciemas berharap tercipta sinergitas yang lebih kuat antara aparat kepolisian dan pemerintah kecamatan dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah Desa Cibenda.